

## ***Tentang 6 Langkah Cuci Tangan Yang***

Buku ini disusun untuk membantu proses belajar mengajar mahasiswa, khususnya mahasiswa kebidanan dalam mendalami mata kuliah Asuhan Kebidanan Kehamilan. Modul praktikum ini terdiri dari praktikum asuhan kebidanan kehamilan, praktikum pemeriksaan umum pada ibu hamil, praktikum pemeriksaan obstetri pada ibu hamil, praktikum pemeriksaan penunjang sederhana pada ibu hamil, praktikum komunikasi dan konseling dalam asuhan kehamilan, praktikum menentukan diagnosa kebidanan pada ibu hamil, praktikum deteksi dini dan penanganan kegawatdaruratan pada kehamilan muda, serta dokumentasi asuhan kebidanan pada ibu hamil. Semoga buku ini bermanfaat dalam melengkapi materi dan meningkatkan keterampilan mahasiswa dalam memberikan asuhan kebidanan kehamilan.

“ Keterampilan Dasar Kebidanan ” secara komprehensif yang terdiri atas 13 bab, yaitu : 1) Konsep manusia dan kebutuhan dasar manusia; 2) Konsep sehat sakit; 3) Konsep stress adaptasi; 4) Manajemen nyeri; 5) Pencegahan infeksi; 6) Pemeriksaan fisik umum; 7) Prosedur pemenuhan kebutuhan dasar manusia; 8) Konsep dasar pemberian obat-obatan; 9) Pemberian cairan dalam praktik kebidanan; 10) Perawatan luka; 11) Teknologi dalam pelayanan kebidanan; 12) Resusitasi bayi dan dewasa; 13) Pertolongan pertama pada tersedak, tidak dapat bernafas, perdarahan, luka bakar, terkena racun, cedera kepala dan leher, korban tenggelam.

Angka insiden keselamatan pasien sangat tinggi dari satu kecelakaan jumbo jet jika diakumulasikan. Apa itu? First do no harm dan freedom from injury. Bagaimana mengatasinya? Berpikir sistem, karena menyalahkan tidak akan mencegah berulangnya kekeliruan yang sama. Pastikan ketepatan identitas, komunikasi, obat, dan operasi sebelum dilakukan serta cegah infeksi dan resiko pasien jatuh.

Buku ini membahas Basic Skill Training tentang Keamanan dan Kenyamanan (Persiapan Tempat Tidur), Kebersihan Ruangan, Pengaturan Posisi, dan Ambulasi. Diharapkan buku ini dapat memberikan informasi kepada kita semua tentang skill ambulasi, pengaturan posisi, persiapan tempat tidur dan kebersihan ruangan.

Herbal Atasi Corona

Pola Hidup Bersih dan Sehat di Masa Pandemi Covid-19

Manajemen Pelayanan Makanan dan Minuman

Suar Rindu

Kupas Tuntas Seputar Persalinan serta Penyulit/ Komplikasi yang Sering Terjadi

***Modul Praktikum ini berisi tentang praktikum yaitu panduan praktik di laboratorium terkait materi asuhan kebidanan masa nifas dan menyusui sesuai dengan acuannya, meliputi anamnesis, pemeriksaan umum, pemeriksaan khusus dan pemeriksaan penunjang sehingga mahasiswa mampu merumuskan diagnosis, masalah potensial yang mungkin ditemukan pada ibu masa nifas dan menyusui (perdarahan masa nifas, infeksi masa nifas, bendungan asi, mastitis), dapat merumuskan rencana, tindakan dan mengevaluasi asuhan kebidanan pada ibu masa nifas dan menyusui. Setelah mempelajari modul praktikum ini diharapkan dapat meningkatkan keterampilan dan modul dapat mmeberikan arahan dan petunjuk belajar bagi anda khususnya pada mata***

**kuliah asuhan kebidanan masa nifas dan menyusui. Bidan sebagai representasi perempuan, dan sebagai tenaga kesehatan. Bidan sebagai tenaga kesehatan seyogyanya harus menjadi model teladan yang baik bagi kesehatan ibu masa nifas dan menyusui sehingga Bidan harus mempunyai motivasi dan pengetahuan yang baik. Para Bidan tentu menyadari bahwa tugas utamanya berkaitan dengan manusia, tentu saja tidak hanya mempunyai pengetahuan anatomi, biologi saja namun bidan harus mempunyai pengetahuan, konsep kesehatan pada ibu masa nifas dan menyusui, keterampilan yang baik pula sehingga dapat mendeteksi sejak dini permasalahan yang terjadi pada ibu masa nifas dan menyusui. Bidan juga harus mampu menjadi motivator para perempuan untuk dapat meningkatkan kesehatan perempuan Indonesia.**

**Setiap individu mempunyai harapan untuk kedamaian fisik, sosial dan mental, sehingga bisa melakukan hubungan sosial di masyarakat. Agar bisa produktif dan sehat jiwa penting sekali memiliki kemampuan dalam perawatan jiwa sehingga dapat membantu setiap individu mampu menyesuaikan diri pada lingkungannya, serta berintegrasi dan bersosialisasi dengan baik, tepat, serta bahagia. Struktur dalam buku ini akan dibahas tentang: Bab 1 Konsep Dasar Keperawatan Jiwa Bab 2 Proses Keperawatan Kesehatan Mental Bab 3 Psikofarmaka dan Terapi Modalitas Bab 4 Keperawatan Kesehatan Jiwa dan Masyarakat Bab 5 Keperawatan Kesehatan Jiwa dan Masyarakat Bab 6 Penyalahgunaan Zat Adiktif dan Psikotropika Bab 7 Asuhan Keperawatan Klien Harga Diri Rendah Bab 8 Asuhan Keperawatan Klien Isolasi Sosial Bab 9 Asuhan Keperawatan Jiwa Halusinasi Bab 10 Asuhan Keperawatan Klien Risiko Perilaku Kekerasan (RPK) Bab 11 Asuhan Keperawatan Klien DPD (Defisit Perawatan Diri) Bab 12 Asuhan Keperawatan Klien Kehilangan dan Berduka Bab 13 Asuhan Keperawatan Klien Ansietas Bab 14 Asuhan Keperawatan Jiwa Dewasa Dengan Masalah Perilaku dan Kepribadian**

**Lembar Balik STBM merupakan media promosi kesehatan dalam bentuk flipchart. Mudah digunakan untuk penyuluhan dalam gedung (Klinik Sanitasi) maupun luar gedung (kegiatan UKM). Buku ini terdiri dari 15 halaman dengan gambar dan teks yang menarik. Materi dalam lembar balik ini dapat pula diubah peruntukannya menjadi poster yang menarik.**

**Indonesia menjadi salah satu negara paling terpapar COVID-19 dimana angka korban terus bertambah dengan penyebaran dan penularan yang makin cepat dan meluas, sejak WHO**

**menyatakan COVID-19 sebagai pandemic global dan Pemerintah Indonesia menetapkan COVID-19 sebagai bencana nasional non-alam. Berbagai kebijakan himbauan tentang pembatasan sosial, dan pelibatan berbagai upaya respon lainnya terus dilakukan terutama dari profesi keperawatan sebagai tenaga kesehatan terbesar dalam layanan kesehatan. Namun dampak komprehensif secara sosial, ekonomi dan hak asasi manusia secara luas terutama terhadap kelompok rentan di kalangan masyarakat umum tidak dapat diabaikan. Untuk itu perlu kerjasama dari berbagai bagian keperawatan untuk meningkatkan kewaspadaan bersama agar pemutusan rantai penularan dan pemulihan situasi dapat dipercepat. Oleh karena itu, kami mengharapkan buku ini dapat membantu mengurangi terpaparnya COVID-19 yang kian tinggi.**

**Pemberdayaan Masyarakat Lokal dalam Membangun Gerakan Produktif di Tengah Wabah COVID-19**

**Hand Hygiene**

**Implementasi Manajemen Rumah Sakit**

**Bingkisan Hikmah di Balik Covid - 19**

**PENANGANAN COVID-19**

Waspada boleh, panik jangan. Banyak hal yang dapat dilakukan oleh masyarakat agar terhindar dari serangan virus corona. Di antaranya adalah mengikuti anjuran pemerintah untuk stay at home. Cara lain adalah dengan memastikan imunitas tubuh dalam kondisi baik sehingga mampu mencegah dan melawan serangan virus corona. Salah satu di antaranya adalah mengonsumsi herbal secara rutin. Herbal di Indonesia sudah mendunia terbukti ampuh meningkatkan imunitas tubuh serta mengatasi berbagai macam penyakit yang disebabkan oleh virus dan bakteri. Jadi, lawan corona dengan herbal.

Praktik laboratorium adalah bentuk pembelajaran yang dilakukan di laboratorium pada mahasiswa kebidanan untuk memberikan bekal keterampilan klinik sebelum terjun pada tatanan nyata. Dengan adanya "Jobsheet dan Check List Skill Laboratorium Post Natal Care" diharapkan mahasiswa kompeten dalam melakukan asuhan pada ibu nifas dengan tingkatan "mahir" yaitu dapat mengerjakan langkah-langkah asuhan dengan benar sesuai prosedur. Praktik laboratorium merupakan kegiatan yang dibimbing oleh dosen dengan menggunakan alat peraga. Mahasiswa bisa mengulang-ulang sampai terampil dengan menggunakan panduan jobsheet, sedangkan untuk evaluasi dosen menggunakan check list untuk menilai kemampuan mahasiswa. Penilaian dibagi menjadi 3 yaitu: perlu perbaikan, mampu, dan mahir. Adapun tahapan yang dinilai antara lain: tahap pra interaksi, tahap interaksi, tahap kerja, tahap evaluasi, tahap dokumentasi.

===== Sesudah dilakukan pembelian, harap daftarkan via email ke nafanakhun@gmail.com untuk mendapatkan versi update secara GRATIS ===== One File For All Operating System - PDF Interactive artinya File ini berbentuk PDF tetapi sudah diberi tombol-

tombol Navigasi/ Hyperlink: yaitu link Internal di File Ini dan Link External akses Internet. - File ini bisa dibuka di Semua Sistem Operasi (Windows, Linux, Macintosh dan ANDROID) - Jika file ini disimpan di Cloud Storage\* , maka bisa diakses dari Berbagai Perangkat; baik itu PC Computer/ PC Tablet/ Smartphone dll, \*TEKNOLOGI CLOUD STORAGE Dengan Teknologi Cloud Storage, anda bisa mengakses dan mem-Bookmark File ini dari berbagai Perangkat dan dari lokasi manapun, termasuk warnet. Cloud Storage misalnya Google Drive, Dropbox dll

Persalinan adalah suatu proses fisiologis yang memungkinkan serangkaian perubahan yang besar pada ibu untuk dapat melahirkan janinnya melauai jalan lahir (Pusdik SDM Kemenkes RI, 2016a). Persalinan adalah suatu proses dimana seorang wanita melahirkan bayi yang diawali dengan kontraksi uterus yang teratur dan memuncak pada saat pengeluaran bayi sampai dengan pengeluaran plasenta dan selaputnya dimana proses persalinan ini akan berlangsung selama 12 sampai 14 jam (Pusdik SDM Kemenkes RI, 2016b). Pada saat mulai persalinan, jaringan dari miometrium berkontraksi dan berelaksasi seperti otot pada umumnya. Sehingga saat otot retraksi, jaringan tersebut tidak akan kembali ke ukuran semula tapi berubah ke ukuran yang lebih pendek secara progresif. Dengan perubahan bentuk otot uterus pada proses kontraksi, relaksasi, dan retraksi maka kavum uteri lama kelamaan menjadi semakin mengecil. Proses ini merupakan salah satu faktor yang menyebabkan janin turun ke pelviks. Kontraksi uterus mulai dari fundus dan terus melebar sampai ke bawah abdomen dengan dominasi tarikan ke arah fundus (fundal dominan). Kontraksi uterus berakhir dengan masa yang terpanjang dan sangat kuat pada fundus.

BEST PRACTICE AKADEMISI UNHAS

Penuntun Praktikum Basic Skill Training Keterampilan Dasar Kebidanan (KDK) 1 Jilid 1

Buku Jobsheet dan Check List Skill Laboratorium Post Natal Care Manajemen Keselamatan Pasien di Rumah Sakit

Book Chapter: Advances in Community And Disaster Nursing: Pencegahan dan Penatalaksanaan Keperawatan COVID-19

**Salam Sejahtera, Puji dan Syukur layak kita naikkan kepada Tuhan Yesus Sang Kepala Gereja yang senantiasa setia menyertai perjalanan kehidupan Pelayanan Kategorial (PELKAT) Pelayanan Anak (PA) GPIB. Panggilan dan pengutusan yang dipercayakan Tuhan Yesus kepada kita semua sebagai pelayan-Nya boleh berjalan dengan baik dan lancar semuanya hanya karena Kasih Karunia-Nya yang tidak pernah berhenti menyertai. Kasih Karunia Allah inilah yang senantiasa memampukan seluruh Pelayan PELKAT PA dan anak layan bersama dengan Orang Tua anak layan dapat terus berjalan bersama untuk meningkatkan kualitas pelayanan yang lebih baik di masa yang akan datang. Sabda Bina Anak Edisi 57 dibuat dibawah Tema Dwibulan “Firman Tuhan Menerangi Tatanan Baru Gereja untuk Menjadi Berkat di tengah Masyarakat” dan terjabarkan dalam tema bulanan GPIB tahun 2021/2022 sebagai berikut: Tema Februari 2022 “Firman Tuhan Menerangi Perilaku Gereja” dengan judul materi sebagai berikut Taat Hanya pada Allah, Aku Hidup dalam Tuhan, Percaya Janji Penyertaan-Nya dan Kita Mencerminkan Kemuliaan Tuhan. Tema Maret 2022 “Gereja Menjadi Berkat di tengah Masyarakat” dengan judul materi sebagai berikut: Menyenangkan Hati Tuhan, Taat dan Mengasihi, Kamu Harus Kuat dan Rajin Berbuat Baik. Di dalam Edisi 57 ini PELKAT PA GPIB menyadari keberadaan dirinya yang tidak terpisahkan dari wadah pembinaan Pelayanan Kategorial lainnya; secara khusus ketika di Bulan Februari 2022 ini PELKAT Persekutuan Kaum**

Perempuan (PKP) mensyukuri pertambahan usianya. PELKAT PA GPIB bersyukur untuk keberadaan para Kaum Perempuan yang senantiasa setia mendampingi dan juga menjadi teladan Iman bagi para anak layan dengan kesetiaan para Persekutuan Kaum Perempuan untuk selalu berbagi pengalaman dan kesaksian Imannya kepada anak layan. Karena itu di tengah rasa syukur bersama PELKAT PA GPIB mengucapkan : “Dirgahayu Pertambahan Usia PELKAT PKP GPIB” Selain itu, GPIB selaku Gereja yang menjadi bagian dari Gereja Protestan Indonesia (GPI) juga bersyukur atas pertambahan usia Gereja Protestan Indonesia (GPI) yang senantiasa berkarya di tengah Bangsa dan Negara Indonesia. Peringatan akan pertambahan usia Gereja Protestan Indonesia (GPI) ini merupakan moment yang mengingatkan kita semua khususnya gereja-Nya untuk senantiasa menyadari akan tugas dan panggilannya dalam mendukung Pemerintah untuk menghadirkan Damai Sejahtera Allah di tengah Bangsa dan Negara Indonesia. Sehingga dalam rasa syukur bersama PELKAT PA GPIB mengucapkan : “Dirgahayu Pertambahan Usia Gereja Protestan Indonesia (GPI)” Akhir kata, kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh penulis edisi 57 ini atas segala dedikasi dan loyalitas yang selalu setia diberikan. Kami sangat terbuka terhadap berbagai saran dan kritik. Kiranya setiap materi dalam Edisi 57 ini berguna untuk membina iman, wawasan dan komitmen para anak layan PA GPIB agar siap menjadi generasi penerus yang berani berjuang menghadirkan Kesejahteraan Allah bagi masyarakat, sehingga selalu tercipta usaha membangun dan menjaga kekuatan bangsa. Semangat berkarya, semangat sehat dan semangat melayani Tuhan Yesus di dalam segala aspek kehidupan yang dipercayakan. Redaksi

Efektivitas merupakan keberhasilan dalam mencapai tujuan yang telah ditetapkan sebelumnya yaitu, hubungan antara output dan tujuan. Di mana efektivitas diukur berdasarkan seberapa jauh tingkat output, kebijakan, dan prosedur organisasi mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Dalam penerapan protokol kesehatan harus melibatkan peran pihak-pihak yang terkait termasuk aparat yang akan melakukan penertiban dan pengawasan. Peran masyarakat untuk dapat memutus mata rantai penularan COVID-19 (risiko tertular dan menularkan) harus dilakukan dengan menerapkan protokol kesehatan dan memperkuat upaya meningkatkan efektivitas pencegahan dan pengendalian COVID-19 di seluruh daerah provinsi serta kabupaten/kota di Indonesia dengan mengambil langkah-langkah yang diperlukan sesuai tugas, fungsi, dan kewenangan masing-masing dalam menjamin kepastian hukum.

Buku ini membahas tentang : 1. RUANG LINGKUP K3 DALAM KEPERAWATAN 2. KONSEP DASAR K3 3. MANAJEMEN RISIKO K3 DALAM KEPERAWATAN 4. UPAYA PENCEGAHAN PENYAKIT AKIBAT KERJA DALAM KEPERAWATAN 5. UPAYA PENCEGAHAN RESIKO DAN HAZARD PADA SETIAP TAHAP ASUHAN KEPERAWATAN (TAHAP PENGKAJIAN, PERENCANAAN, IMPLEMENTASI DAN EVALUASI) 6. UPAYA MEMUTUS RANTAI INFEKSI, PENCEGAHAN BAHAYA FISIK, RADIASI, KIMIA, ERGONOMIK, DAN PSIKOSOSIAL 7. KONSEP DAN PRINSIP PATIENT SAFETY 8. BUDAYA DALAM LINGKUP KERJA PERAWAT DALAM PENINGKATAN PATIENT SAFETY 9. PERAN PASIEN DAN KELUARGA SEBAGAI PARTNER DI PELAYANAN KESEHATAN UNTUK MENCEGAH TERJADINYA BAHAYA DAN ADVERSE EVENTS 10. KEBIJAKAN K3 YANG BERKAITAN DENGAN KEPERAWATAN DI INDONESIA

Perawat sebagai profesi yang luhur memerlukan ketrampilan dasar yang harus dikuasai sebelum memberikan tindakan tingkat lanjut yang lebih komprehensif. Ketrampilan dasar ini dipelajari sejak mahasiswa berada pada tingkat awal pendidikan. Pada Modul Praktikum Keperawatan Dasar I ini membahas tentang berbagai konsep, prinsip dan ketrampilan klinis keperawatan untuk membantu memenuhi berbagai kebutuhan yang mencakup kebutuhan aktivitas dan latihan, kebutuhan oksigenasi, kebutuhan cairan, kebutuhan elektrolit dan keseimbangan cairan –elektrolit, kebutuhan istirahat dan tidur, kebutuhan nutrisi, kebutuhan eliminasi, kebutuhan rasa nyaman, kebutuhan kebersihan, dan perawatan diri. Modul Praktikum Keperawatan Dasar I ini diharapkan menjadi pedoman bagi dosen dan mahasiswa dalam melakukan praktik

keperawatan dasar manusia yang sesuai dengan standar operasional minimal yang harus dilakukan. Pada modul ini juga dilengkapi dengan ceklist pelaksanaan tindakan yang meliputi penilaian pra interaksi, orientasi, tahap kerja, terminasi, dan dokumentasi disertai dengan penilaian afektifnya. Pendekatan yang digunakan dalam praktikum daring ini adalah student center learning (SCL). Sedangkan metode yang dapat digunakan adalah demonstration, discussion, comprehension, dan execution. Modul Praktikum Keperawatan Dasar I ini akan berlanjut dengan ketrampilan keperawatan yang lebih lanjut yaitu Modul Praktikum Keperawatan Dasar II yang akan mencakup materi pengukuran tanda vital, pengkajian keperawatan dan pemeriksaan fisik, pengendalian infeksi dan prosedur pemberian medikasi.

**Unika Dalam Wacana Publik: Gegara Pan(dem)ik: Terhimpit Untuk Melejit M POT**

**Kesadaran Adaptasi Iklim Terintegrasi Untuk Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) EFEKTIVITAS KEPATUHAN TERHADAP PROTOKOL KESEHATAN COVID-19 PADA PEKERJA SEKTOR INFORMAL DI KOTA MAKASAR**

**Protap Kegawat Daruratan Medis bagi Petugas IGD- PDF INTERACTIVE**

Buku Penuntun Praktikum Basic Skill Training: Keterampilan Dasar Kebidanan (KDK) 1 Jilid 1 ini merupakan buku panduan praktik bagi mahasiswa dan dosen pada mata kuliah Keterampilan Dasar Kebidanan I, yang terdiri dari: komunikasi terapeutik, pemrosesan alat, pencegahan infeksi, dan anamnesis klien. Setiap materi dilengkapi dengan pembahasan tentang tujuan, strategi pembelajaran, dasar teori, alat dan bahan, prosedur tindakan, serta skenario kasus. Dengan adanya buku ini, diharapkan mahasiswa dapat terampil dalam menerapkan setiap prasad dasar kebidanan, sehingga kelak mampu memberikan pelayanan prima dan berkualitas yang berorientasi pada kepuasan klien.

Buku ini adalah buku bunga rampai yang ditulis berdasarkan kegiatan-kegiatan yang telah dilaksanakan oleh mahasiswa kelompok 150 KKN DR UIN Sunan Gunung Djati Bandung pada tahun 2020 di daerah masing-masing sesuai asal atau tempat tinggal mahasiswa.

Kumpulan artikel ini merupakan salah satu tugas dalam memenuhi penilaian di salah satu sekolah tinggi pendidikan dalam bidang manajemen rumah sakit. Secara garis besar, cakupan materi dalam buku ini meliputi pengaruh dalam pelayanan, kinerja para pekerja kesehatan, strategi pelayanan, persepsi psikologi, adaptasi kebiasaan baru covid, juga hubungan dimensi antarpelayanan dan kinerja, tinjauan organisasi, dan manajemen juga pengaruh lingkungan kerja terhadap kinerja paramedis rumah sakit. Bingkisan Hikmah di Balik Covid - 19 PENULIS: Intelligent Writing Movements Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-270-498-5 Terbit : Agustus 2020 [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Sinopsis: Buku ini merupakan buku antologi yang memuat kumpulan hikmah dari anak-anak negeri yang bertarung selama pandemi Covid-19. Ditulis dengan rangkaian kata berbuah kalimat-kalimat indah sehingga mampu menyuguhkan sebuah pesan tersirat yang mengajarkan kita tentang makna dari sebuah pembelajaran yang akan berbuah kebiasaan. Adanya wabah Covid-19 ini tak semata menjadikan anak negeri untuk berleha-leha dan berlepas tangan seakan menerima semua keadaan dengan pasrah, namun sebaliknya, Covid-19 justru menjadikan mereka turut terpanggil menyuarakan ide dan kreativitas mereka yang terangkum dalam buku berjudul "Bingkisan Hikmah di Balik Covid-19." ini. Saling menguatkan satu sama lain, menepis segala statement buruk seperti Indonesia terserah merupakan jalinan pesan yang coba dimuat dalam indahnyta untaian kumpulan cerita pendek ini sehingga pada akhirnya kita pun mampu untuk memandang segalanya dengan kaca mata berlensa sabar yang menghasilkan bayangan kebaikan.

[www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Email : [guepedia@gmail.com](mailto:guepedia@gmail.com) WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Refleksi dan Pergerakan DPD PPNI Kota Malang dari Masa ke Masa  
Basic Skill Training 1 Jilid 2

Modul Praktikum Asuhan Kebidanan Masa Nifas dan Menyusui  
Keterampilan Dasar Kebidanan

*Buku yang sedang anda baca ini juga merupakan bukti lain betapa civitas akademika Unika*

*SOEGIJAPRANATA tidak pernah diam dalam keterbatasan yang ada melainkan justru kepanikan akan pandemik ini telah memunculkan semangat untuk semakin peduli dan terlibat dalam wacana publik. Dalam masa kurang dari 3,5 bulan atau sekitar 110 hari, tercatat lebih dari 50 artikel telah dibuat dan dimuat dalam berbagai media massa. Artinya hampir 2-3 hari sekali selalu muncul gagasan, pendapat dan ungkapan pemikiran yang dimuat dan bisa dibaca oleh publik. Tentu saja, bukan berarti Unika SOEGIJAPRANATA mengharapkan agar pandemic tidak berlalu sehingga bisa memaksa civitas akademika untuk tetap produktif menghasilkan karya, tetapi justru ini untuk menunjukkan semangat yang diwarisi dari nama yang digunakan oleh Lembaga ini. Civitas Akademika tidak boleh amem mlempe, tetapi justru harus bergerak aktif dan produktif pada saat yang lain sedang termangu-mangu oleh perubahan-perubahan dan keterpaksaan-keterpaksaan baru. Dalam himpitan pandemik Unika SOEGIJAPRANATA tetap harus melejit, bukan untuk meraih kejumawaan, tetapi justru karena panggilan untuk berbuat lebih. Ungkapan saudara kita Muslim, Fastabiqul Khairot, berlomba-lomba dalam kebaikan, sesuai dengan semangat penebusan Yesus, karena kita sudah merasakan Kasih Yesus yang begitu besar dalam hidup ini, maka saatnya membagikan kasih kepada sesama dengan ilmu pengetahuan yang juga sudah dikaruniakan kepada kita.*

*Penyajian makanan dan minuman atau dikenal dengan istilah "Food and Beverage Service" akan terkait dengan menu, peralatan makan dan minum, personalia penyaji makanan dan minuman, teknik pelayanan makanan, sopan santun serta etiket makan. Dengan demikian penyajian makanan berkaitan dengan teknik penataan, teknik menghias makanan, teknik menyajikan makanan dengan alat yang tepat, serta teknik menghidangkan makanan yang baik. Buku ini nantinya akan digunakan sebagai referensi pada mata kuliah Restoran. Dalam buku ini berisi materi tentang pelayanan, jenis-jenis pelayanan, furniture dan peralatan, table set up, kualifikasi waiter, dan prosedur pelayanan.*

*Pola Hidup Bersih dan Sehat di Masa Pandemi Covid-19* MBUnivPress

*Bismillahirrahmaniorih! Allhamdulillah puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas kehidupan, kesempatan dan kemampuan yang diberikan, sehingga buku berjudul 'Buku pintar Ners Cilik "CERIA" (Cerdas, Rajin, Inspiratif, Aktif): Penggerak PHBS di Sekolah' dapat diselesaikan. Salawat dan salam semoga senantiasa tercurah kepada baginda Nabi Muhammad SAW. Buku pintar ini disusun sebagai media dalam rangka meningkatkan pengetahuan siswa/siswi sekolah dasar terhadap perilaku hidup bersih sehat.*

**TETAP KREATIF DAN INOVATIF DI TENGAH PANDEMI COVID-19**

*Kumpulan artikel pengabdian masyarakat prodi D3 Sanitasi Poltekkes Tanjung Pinang  
Seri 3: COVID-19 & NEW NORMAL Informasi yang harus diketahui seputar Coronavirus  
Perancangan Smart Clean Alat Cuci Tangan Otomatis*

*Dosbim*

Program pendidikan SI Keperawatan/Ners mengacu pada UU no.12 tahun 2012 tentang kurikulum Pendidikan Tinggi, Perpes no 8 tahun 2012 tentang kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia, Kualifikasi Nasional Indonesia, Mendikbud no.73 dan tahun 2013 tentang Penerapan Kerangka Kualifikasi Nasional serta Kurikulum Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) AIPNI -PPNI th. 2015 dengan beban SKS Program reguler: 144 SKS untuk Program akademik dan 36 SKS untuk profesi dan program Non Reguler: 60 SKS untuk Program Akademik dan 36 SKS untuk Program Profesi. Adapun isi Buku Panduan Praktikum Laboratorium, Program Studi Ilmu Keperawatan (Ners) Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Gresik meliputi praktikum: laboratorium ilmu Dasar Keperawatan I, Ilmu Dasar Keperawatan I, Keperawatan Dasar I, Keperawatan Medikal Bedah I, Kep Maternitas I, Keperawatan Maternitas II, Keperawatan Medikal Bedah II, Keperawatan Anak I, Keperawatan,

Keperawatan Medikal Bedah III, Keperawatan Anak II, Keperawatan Jiwa II dan keperawatan Gawat Darurat

Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) merupakan organisasi profesi perawat yang menghimpun perawat secara nasional. PPNI berbadan hukum dengan SK Menteri Hukum dan HAM RI nomor AHU: 93.AH.01.07.2012 tentang Pengesahan Badan Hukum PPNI. Dewan Pengurus Daerah (DPD) PPNI Kota Malang diharapkan semakin konsisten dalam meningkatkan dan mengembangkan pengetahuan, keterampilan, kinerja, etika profesi perawat di Kota Malang. Perawat di Malang pada tahun 2017 berjumlah 3090 perawat (saat ini di tahun 2020 jumlah perawat sudah menjadi 4000-an perawat yang terdistribusi dalam 22 Dewan Pengurus Komisariat (DPK) PPNI. Tentu saja hal ini sangat strategis dalam memperkuat pilar kekuatan organisasi profesi. Buku ini akan mengantar Anda untuk melihat perjalanan DPD PPNI Kota Malang dari masa ke masa. Sangat menarik untuk disimak pengalaman para punggawa DPD PPNI Kota Malang mulai awal hingga saat ini. Satu penggalan "saat rapat PPNI kehilangan ban serep mobil", belum lagi cerita seru misal "IBI vs PPNI". Ada yang lebih seru lagi tidak kalah dengan gaya parlemen Senayan ada pergantian pengurus antar waktu (PAW). Menarik untuk diikuti. Buku ini juga membahas arah dan kebijakan DPD PPNI Kota Malang. Mulai dari rencana strategis dan operasional layaknya organisasi profesional, pengelola iuran anggota dari yang awalnya hitungan ribu rupiah sampai saat ini ada gedung, mobil, dan aset uang sebesar 0,5 M. Sungguh luar biasa para perawat di Kota Malang. Juga dibahas bagaimana kiprah DPD PPNI semasa pandemi Covid-19 untuk melayani masyarakat dan perawat yang menjadi korban pandemi ini. Jadi jangan tunggu lama lagi, miliki buku ini sekarang untuk bersama-sama bangga jadi perawat, bersama-sama merawat organisasi profesi kita yaitu PPNI. Jadikanlah PPNI menjadi disayangi anggota, dicintai pemerintah, dan disegani profesi lain.

Proposal penelitian Tim Nara berhasil lolos seleksi! Awalnya Nara kira proses selanjutnya hanya sisa eksekusi, tapi ternyata Drg. Tian mengarahkan Nara untuk berkonsultasi dengan dosen farmasi bernama Pak Dirga. Nara tidak menyangka kalau Pak Dirga adalah seorang dosen muda yang selalu dipanggil dengan sebutan Kak. Kak Dirga tampan dan pintar, namun kritis, perfeksionis, dan nggak segan memarahi jika Nara melakukan kesalahan. Nara kesal dan berusaha menjaga jarak, tapi Kak Dirga malah terus mendekat. Ingin menjauh, tapi Nara juga butuh Kak Dirga untuk membantu penelitiannya. Akankah Nara berhasil menyelesaikan penelitiannya? Dan bagaimana Nara akan menghadapi Dirga setelah penelitian itu selesai?

Suar rindu adalah catatan yang memuat perjalanan yang selalu memanggil untuk kembali, sebuah catatan yang memberi tanda;



kendali pikiran untuk kembali ke saat-saat susah yang selalu membuat bahagia. Karena aku orangnya pelupa, makanya kutulis buku ini. Rangkuman perjalanan, cerita, dan orang-orang yang membekas untuk dibaca nanti.

KESELAMATAN PASIEN DAN KESELAMATAN KESEHATAN KERJA DALAM KEPERAWATAN

Buku Pintar Ners Cilik "CERIA" (Cerdas, Rajin, Inspiratif, Aktif) Penggerak PHBS di Sekolah Keperawatan Jiwa Dasar

Bunga Rampai: DAMPAK PANDEMI COVID-19 TERHADAP ASPEK PENDIDIKAN DAN KESEHATAN

PERAN WIRAUSAHA DALAM PENGEMBANGAN UMKM DAN DESA WISATA

**Pandemi Covid-19 telah memukul seluruh aspek kehidupan masyarakat dunia, termasuk Indonesia. Pemerintah Indonesia melalui Keppres No. 12 tahun 2020 menetapkan Bencana Nonalam Penyebaran Corona Virus Disease 2019 (Covid-19) sebagai Bencana Nasional. Yang mana untuk mencegah penularan semakin meluas, kegiatan yang berpotensi mempertemukan banyak orang saat ini dibatasi. Adanya pembatasan aktivitas ini, tentu berpengaruh pada perubahan perilaku dan aktivitas masyarakat sehingga menuntut masyarakat untuk tetap kreatif dan inovatif untuk dapat bertahan hidup. Lahirnya buku Tetap Kreatif dan Inovatif di Tengah Pandemi Covid-19 (Jilid 3) ini merupakan salah satu wujud kreatifitas dan inovasi yang telah dilakukan oleh masyarakat selama menghadapi masa-masa berat sejak awal Pandemi Covid-19 sampai saat ini. Keseluruhan ide dan gagasan yang ada dalam buku ini adalah karya yang ditulis oleh berbagai kalangan masyarakat yang diharapkan dapat memberikan inspirasi bagi pembaca untuk tetap kreatif dan inovatif di tengah pandemi Covid-19. Selamat membaca!**

**Keadaan Penduduk Desa Tinggiran Baru sebanyak 3832 jiwa Tingkat kemiskinan juga cukup tinggi, hal ini dapat disebabkan oleh rendahnya pertumbuhan ekonomi dan jumlah penduduk yang besar serta tingkat pendidikan yang masih rendah Sarana lainnya yang ada di Desa Tinggiran Baru terdiri dari sarana ibadah, sarana pendidikan, sarana olahraga dan sarana keagamaan Analisis Potensi Masalah Pelaksanaan kegiatan KKN Tematik Covid-19 di Desa Tinggiran Baru terletak di Kecamatan Mekarsari, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan, Indonesia. Oleh sebab itu, peserta Kuliah Kerja Nyata (KKN) berinisiatif untuk membantu para korban banjir dengan cara penyaluran donasi berupa sembako dan obat-obatan untuk korban banjir di Desa Danda Jaya yang termasuk dalam wilayah Kabupaten Barito Kuala yang mengalami musibah ini.**

**Buku ditujukan untuk mahasiswa kesehatan khususnya mahasiswa kebidanan. Sebelum menggunakan buku ini sebaiknya mahasiswa sudah menyelesaikan mata kuliah anatomi dan fisiologi dan konsep kebidanan Dalam buku ini dibagi menjadi 10 BAB antara lain membahas tentang**

perkembangan obstetri, anatomi alat reproduksi, Menstruasi, Persiapan Pra Kehamilan, Kehamilan, Diagnosa Kehamilan, Asuhan Antenatal, Persalinan, Nifas dan Bayi baru Lahir Bagi mahasiswa yang menggunakan buku ajar ini sebaiknya menuntaskan pembelajaran dari BAB 1, apabila sudah tuntas bisa dilanjutkan ke BAB berikutnya. Bagi Tim pengajar atau para dosen lain dapat menggunakan buku ajar sebagai salah satu referensi dengan mata kuliah terkait seperti asuhan kebidanan pada kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir.

**Seri 3: COVID-19 & NEW NORMAL** Informasi yang harus diketahui seputar Coronavirus **PENULIS:** dr. Andika Chandra Putra, Ph.D, Sp.P(K) dan Sarah Fitriani, S.Si, M.Sc Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-270-402-2 Terbit : Juli 2019 **Sinopsis:** Selama pandemi COVID-19 ini masyarakat disajikan informasi yang sangat melimpah yang kadang-kadang berasal dari sumber tidak jelas. Untuk itu buku Seri-3: COVID-19 & NEW NORMAL merupakan serial informasi tentang COVID-19 yang lebih fokus kepada adaptasi kebiasaan baru atau lebih dikenal dengan New Normal. New Normal bukan berarti keadaan kembali normal menjadi seperti dulu sebelum adanya pandemi, new normal berarti kita menjalani kebiasaan baru yang akan kita terapkan dalam keseharian kita ke depannya Buku ini juga disusun dalam tanya jawab sehingga pembaca diharapkan dapat fokus langsung pada masalah yang dihadapi baik untuk pengetahuan tentang Coronavirus, pemeriksaan, deteksi dini sampai untuk hal-hal yang harus dilakukan selama masa pandemi COVID-19 dan era new normal ini

[www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Email : [guepedia@gmail.com](mailto:guepedia@gmail.com) WA di 081287602508

Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

**SBA TK GPIB EDISI MAR 2022**

**Teori dan Aplikasi Promosi Kesehatan di Tempat Kerja Meningkatkan Produktivitas**

**BUKU PANDUAN PRAKTIKUM LABORATORIUM KEPERAWATAN**

**FAKULTAS ILMU KESEHATAN UNIVERSITAS GRESIK**

**Modul Praktikum Keperawatan Dasar I**

**Buku Media Promosi Kesehatan Lembar Balik STBM (Flipchart)**

Judul : Modul Praktikum Keperawatan Dasar I Penulis : DEWI WIJAYANTI, S.Kep.,Ns,M.Kep. NAJIHAH, S.Kep.,Ns,M.Kep. ARDI RAMA LUKITA, A.Md.Kep

Ukuran : 14,5 x 21 cm Tebal : 380 Halaman ISBN : 978-623-68726-7-3

**SINOPSIS MODUL KMB 1** Modul Praktikum Keperawatan Dasar I merupakan modul yang ditujukan khususya mahasiswa keperawatan, dengan tujuan untuk memenuhi kebutuhan dan mempermudah mahasiswa dalam melaksanakan praktikum mata ajar keperawatan dasar I. Di dalam modul ini memuat penjelasan yang komprehensif tentang teori dan aplikasi dalam praktik keperawatan dasar I, seperti: Penjelasan tentang langkah-langkah pemeriksaan tanda-tanda vital, teknik personal higieni, teknik mobilisasi pasien,eliminasi, pemberian nutrisi dan cairan, oksigenasi, serta teknik pemberian keamanan dan kenyamanan pada klien. Modul

Praktikum Keperawatan Dasar I mengaplikasikan teori yang telah dipelajari mahasiswa dengan harapan mahasiswa dapat mengaplikasikan teori tersebut di ruang laboratorium sehingga mahasiswa memiliki skill atau ketrampilan sebelum melakukan praktik klinik. Modul Praktik Keperawatan I di buat berdasarkan sumber atau referensi dari berbagai sumber dan telah di telaah oleh tim penulis yang merupakan dosen pengajar Keperawatan Dasar I dan Tim laboratorium Keperawatan Dasar I. Modul ini diharapkan dapat menjadi acuan dalam pelaksanaan praktikum Keperawatan Dasar I.

Pekerja yang sehat adalah aset, sebaliknya pekerja yang tidak sehat bukan hanya merugikan diri pekerja namun juga keberlanjutan bisnis perusahaan dan ekonomi bangsa. Teori adalah ilmu, aplikasi adalah seni. Buku ini dengan pendekatan ilmu dan seni memaparkan cara pencegahan gangguan kesehatan terkait pola hidup dan pola kerja menuju pekerja sehat dan selamat, khususnya pencegahan tingkat primer sebelum pekerja sakit dengan melakukan promosi kesehatan terutama di tingkat organisasi pada kelompok pekerja dan secara bersamaan di tingkat individu, didasarkan pada konsep dasar dan teori pembentukan perilaku yang dikombinasikan dengan pengalaman dalam pengabdian kepada masyarakat di lapangan serta hasil penelitian yang dilakukan penulis bersama kolega, mahasiswa dan praktisi di dalam maupun di luar Departemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja, Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Indonesia. Buku ini terdiri dari 8 (delapan) bab yang dikelompokkan menjadi 3 (tiga) bagian pokok bahasan. Bagian Kesatu, menyajikan konsep dasar, teori dan model yang digunakan sebagai dasar pengelolaan promosi kesehatan di tempat kerja, membahas tentang perilaku kesehatan pekerja sebagai objek empiris ilmu promosi kesehatan, dan teori perubahan perilaku serta teori pembelajaran sebagai konsep dasar promosi kesehatan khususnya promosi kesehatan pada pekerja; Bagian Kedua, menjelaskan tentang manajemen promosi kesehatan di tempat kerja, yaitu tentang metode, alat dan bagaimana mengembangkan program promosi kesehatan beserta langkah dan strateginya di tempat kerja atau tempat usaha yang terstruktur organisasinya. Disamping itu, dijelaskan tentang peran petugas kesehatan di Puskesmas terutama dokter, Pembimbing Kesehatan Kerja dan Promosionis yang bertanggung jawab terhadap kesehatan masyarakat di wilayahnya, termasuk masyarakat pekerja yang belum cukup tersedia akses upaya promotif dan preventif di era baru BPJS sejak diberlakukannya pada tahun 2011. Bagian Ketiga, membahas cukup detail tentang aplikasi perilaku hidup sehat dan perilaku kerja sehat, serta manajemen kelelahan di tempat kerja, dan manajemen stres di tempat kerja dengan program pelaksanaannya di tempat kerja dalam upaya mempertahankan dan meningkatkan kapasitas kerja dan status kesehatan pekerja. Walaupun telah banyak diterbitkan buku tentang promosi kesehatan pekerja, namun diharapkan buku ini dapat menjadi pengantar untuk mengenali lebih dalam dan dapat dipraktikkan di lapangan bagi mahasiswa, akademisi, praktisi, dokter, dokter kesehatan kerja (occupational health physician), perawat kesehatan kerja (occupational health nurse), jabatan fungsional pembimbing kesehatan kerja, serta lulusan sarjana K3 atau magister K

dan profesional kesehatan kerja lainnya termasuk pimpinan perusahaan, terutama yang mengelola sumber daya manusia (HRD), dan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (HSE), Panitia Pembina Keselamatan dan Kesehatan Kerja di dunia usaha dan dunia kerja, serta profesional lainnya di bidang keselamatan dan kesehatan kerja maupun bidang lainnya, dalam menjalankan profesinya masing-masing. Pendampingan pengabdian masyarakat pada topik pengelolaan lingkungan sebaiknya menyentuh level pendidikan anak usia dini (PAUD). Semakin dini pendampingan dilakukan, kesadaran terhadap lingkungan semakin muncul. Buku ini mengajak para pendidik, orangtua dan praktisi pendidikan maupun lingkungan untuk memberikan pendampingan adaptasi perubahan iklim terintegrasi kepada peserta didik PAUD. Integrasi pendampingan dilakukan oleh para ahli lingkungan dari Sekolah Vokasi IPB dengan bahasa dan penyampaian yang mudah dipahami. Yudith Vega Paramitadevi, ST, MSi, ahli kualitas udara, mengajak peserta didik mengenal tumbuhan endemik di Bogor. Menanam, memanen sayur dan mengolah pangan sehat dilakukan oleh Dr Ir Nurul Jannah, MM., ahli pemberdayaan sosial. Ajakan penggunaan bahan alami untuk mewarnai gambar oleh Ivone Wulandari, SSi, MSi, ahli konservasi lingkungan akan menarik minat peserta didik. Beata Ratnawati, ST, MSi, ahli persampahan, mengajarkan upaya memilah dan komposting sampah sederhana. Terakhir, Dimas Ardi Prasetya, ST, MSi, ahli hidrologi lingkungan, mengajak berpikir kritis dengan perhitungan kebutuhan air dan energi serta usaha efisiensi sumber daya tersebut. Kesadaran Adaptasi Iklim Terintegrasi Untuk Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak

Pendampingan UMKM sebagai solusi untuk memberikan pemahaman dalam persiapan menumbuh-kan inovasi-inovasi baru hingga semakin bertumbuhnya suatu usaha.

Modul Praktikum Asuhan Kebidanan Kehamilan

Panduan bagi Petugas Kesehatan

Modul Praktikum Keperawatan I

OBSTETRI FISILOGI

Buku ini menjelaskan memanfaatkan mengetahui cara membuat alat cuci tangan otomatis sehingga dapat menerapkan protokol kesehatan seperti anjuran pemerintah saat ini. Alat ini sangat cocok digunakan di perusahaan, pabrik, toko bahkan perumahan. Untuk membuat alat ini juga mudah serta tidak mengeluarkan banyak uang sehingga semua orang bisa membuatnya.

Dalam “Bunga Rampai Dampak Pandemi Covid-19 Terhadap Beberapa Aspek Pendidikan dan Kesehatan” ini membahas tentang dampak dari pandemi Covid-19 yang terjadi pada sektor pendidikan dan kesehatan, sehingga masyarakat dapat memahami tentang beberapa kondisi dan adaptasi yang mengakibatkan adanya perubahan perilaku di sekitar kita. Dengan adanya “Bunga Rampai Dampak Pandemi Covid-19 Terhadap Beberapa Aspek Pendidikan dan Kesehatan” ini diharapkan dapat menambahkan informasi dan sumber referensi beberapa adaptasi dan perubahan perilaku selama masa

pandemi Covid-19.

Kebersihan tangan adalah langkah terpenting dan efektif untuk mencegah infeksi silang di fasilitas layanan kesehatan. Kampanye kebersihan tangan harus dilaksanakan sebagai bagian dari program pengendalian infeksi. Penularan patogen melalui tangan petugas kesehatan adalah salah satu cara penyebaran yang paling sering multiresisten dan penyebab terjadinya infeksi terkait perawatan kesehatan (infeksi nosokomial). Pengetahuan mengenai kebersihan tangan memainkan peran penting dalam menentukan kepatuhan dalam menjaga kebersihan tangan. Mendidik petugas kesehatan tentang kepatuhan dan teknik hand hygiene yang efektif merupakan langkah utama dalam mempromosikan mutu layanan kesehatan di fasilitas kesehatan. Buku ini dipersembahkan bagi seluruh petugas kesehatan, peneliti dan akademisi yang berkecimpung dalam bidang mutu layanan kesehatan. Buku ini berisi delapan bab. Selain berisi teori, buku ini bersifat konsep dan aplikatif terkait langkah-langkah hand hygiene berdasarkan panduan WHO. Semoga buku ini menambah wawasan dan khazanah bagi para pembaca dalam upaya meningkatkan budaya hand hygiene di mana pun berada. Buku persembahkan penerbit PrenadaMedia #Kencana Terbitnya buku PENANGANAN COVID-19 (Best Practice Akademisi Unhas) adalah salah satu bukti penegasan komitmen tersebut sebagai universitas kemanusiaan. Buku ini sangat menarik karena tidak hanya berisi pemikiran atau pandangan dari berbagai disiplin ilmu, tetapi memberi bukti nyata apa yang menjadi pengalaman para akademisi baik yang berkaitan dengan kebijakan, sosial, dan aspek pencegahan sampai pada pengobatan dari pasien terkonfirmasi positif. Ini adalah pengalaman baru bagi kita semua menghadapi pandemi yang maha dahsyat tersebut.